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Zitat von Lady Enigma 

So viel Geld habt ihr nicht  . Satcom ist kein Unternehmen sondern ein Dienst des
Flugfeldes bzw. des Institutes für Luft- und Raumfahrt. Eigentlich militärisch.

Soviel Geld wie ihr damit auf unserem Staatsgebiet verdienen könntet, wenn ihr es denn
kommerziell abieten würdet, wohl schon. Da bei uns Satellitentelephone keine Postzulassung
haben und somit Verkauf und Verwendung verboten sind und natürlich auch bestraft werden,
dürfte sich der Benutzerkreis sehr in Grenzen halten. Auf der Straße telephonieren oder
Geschäftsgespräche führen kann man schließlich nicht. Dazu kommt, daß die Geräte RL wohl
über 1000 EUR/Stück kosten.

Zitat 

Und was bitte sollte ein aquatropolitanischer Agent in Korland? Technologiespionage
vielleicht  ?

Eben, wozu dann die Funktionsfähigkeit über unserem Staatsgebiet aufrechterhalten? 
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